

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh kesadaran wajib pajak, sanksi pajak, dan pengetahuan perpajakan terhadap kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Pasaman. Penelitian ini menggunakan data primer yang diperoleh dengan menyebarkan kuesioner melalui *google form* kepada 100 responden wajib pajak yang terdaftar di Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pasaman. Berdasarkan hasil pengujian dan analisis dari data yang telah dikumpulkan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Variabel kesadaran wajib pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Pasaman. Kesadaran wajib pajak memiliki peranan dalam meningkatkan kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan. Semakin tinggi tingkat kesadaran wajib pajak di Kabupaten Pasaman maka akan semakin tinggi pula tingkat kepatuhan wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan,
2. Variabel sanksi pajak tidak berpengaruh positif signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Pasaman. Dikarenakan kurang tegasnya pemerintah Kabupaten Pasaman dalam menetapkan sanksi perpajakan dalam membayar pajak bumi dan bangunan. Semakin tegas sanksi pajak yang diberikan kepada wajib pajak yang melanggar ketentuan perpajakan maka semakin meningkatnya

kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan dalam memenuhi kewajibannya dalam membayar pajak.

3. Variabel pengetahuan perpajakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan. Pengetahuan perpajakan adalah kemampuan seseorang wajib pajak dalam mengetahui peraturan perpajakan baik itu soal tarif pajak berdasarkan Undang-Undang maupun manfaat pajak yang akan berguna bagi kehidupan nantinya. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik pengetahuan wajib pajak tentang pentingnya membayar pajak bumi dan bangunan, maka kepatuhan wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan akan meningkat.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam melakukan penelitian ini adalah data primer yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari pengisian kuesioner sehingga kesimpulan yang dihasilkan hanya didasarkan pada data yang terkumpul melalui kuesioner, dan penelitian ini hanya menggunakan variabel kesadaran wajib pajak, sanksi pajak, dan pengetahuan perpajakan, sehingga kemungkinan ada variabel lain yang mempengaruhi tingkat kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terdapat beberapa saran untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah ruang lingkup objek penelitian, sehingga dapat menjadi perbandingan hasil penelitian, dan menambah variabel independen lainnya yang bertujuan untuk mengetahui variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi variabel dependen.